

El que suscribe dió lectura á una solicitud del Sr. Jesús Alfaro, escribiente de esta secretaría, en la cual pide se le conceda una licencia con goce de sueldo para separarse de su empleo hasta el día siete de Enero próximo.

A moción del Dr. Bandera, la Academia facultó al señor Presidente para que contestase al Sr. Alfaro lo que estimare más conveniente.

El segundo secretario leyó los turnos de lectura.

Se levantó la sesión á las nueve y media de la noche, á la que asistieron los Sres. socios: Dr. Mejía, Ruíz, Bandera, Martínez Carriedo, Anaya, Reyes, Lavista, García, Ortega Reyes, Licéaga, Hurtado, Egea, Caréaga, Olvera, Lugo, Cordero, Ramos, Altamirano, Zárraga, y el primer secretario que suscribe.

NOTA.—El Dr. Licéaga obsequia á la Academia un ejemplar de cada uno de los trabajos que presentó al Congreso Internacional de Berlín, cuyos títulos son: "La Mesa Central de México, considerada como estación sanitaria para los tísicos." "Contribución al estudio de la cura de la tisis." "Inoculaciones preventivas de la rabia." "Desarticulación de la cadera, practicada en cuatro tiempos con varios días de intervalo, á fin de evitar el choque quirúrgico."—A la Biblioteca á disposición de los socios.

E. VARGAS.

---

## NUEVOS SOCIOS DE LA ACADEMIA.

---

Con las fechas que se indican fueron nombrados socios titulares y correspondientes de la Academia N. de Medicina, los Sres. Dres. *Fernando López* y *Agustín Chacón*, en la Sección de Oftalmología, el 31 de Diciembre de 1890; *Angel Gaviño Iglesias*, en la Sección de Bacteriología, el 7 de Enero de 1891; *Ricardo Fuertes*, en la Sección de Ginecología, el 28 de Enero de 1891, y *José Gayón*, en la Sección de Bacteriología, el 25 de Febrero de 1891; titulares, correspondientes, en el Puerto de Matamoros, el Dr. *Miguel Barragán*, el 4 de Febrero de 1891; en Alamos, el Dr. *Alfonso Ortiz*, el 18 de Marzo de 1891, y en San Luis Potosí, el Dr. *Miguel Otero*, el 7 de Abril de 1891.